



Compromiso y liderazgo para la inclusión

*Escribe: Marcela
Cisternas Vega,
directora
Cereti UC Temuco.*

Cada estudiante que llega a la universidad trae consigo sueños y expectativas, pero para algunos, los desafíos no son sólo académicos. Las barreras físicas y actitudinales que enfrentan a lo largo de su trayectoria escolar representan obstáculos cotidianos que requieren un esfuerzo extra, situaciones que para muchos pueden parecer simples, pero para una persona con discapacidad pueden ser grandes desafíos. Levantarse, desplazarse, interactuar con otros o acceder a información visual o auditiva se convierte en una tarea difícil. Es por eso que avanzar hacia una sociedad inclusiva es esencial, donde todos tengamos las mismas oportunidades. La Universidad Católica de Temuco ha sido un ejemplo de este compromiso desde 2004, promoviendo la inclusión y apoyando a estudiantes con discapacidad a través del Centro de Recursos Tecnológicos Inclusivos, que ahora acompaña a más de 200 estudiantes con apoyo pedagógico, psicológico, fonológico y ocupacional. La universidad sigue desarrollando proyectos para seguir construyendo un entorno accesible, justo y participativo para todos.